

Deutsche Schule San Felipe

SCHULNACHRICHTEN



AUGUST 2025

Delegación de alumnos participó en Desfile Cívico Militar de San Felipe

El domingo 3 de agosto, una delegación de estudiantes de 7° básico a IV medio representó a nuestro colegio en el Desfile Cívico Militar por el aniversario N°285 de la ciudad de San Felipe. Tras 8 años sin participar, nuestros estudiantes volvieron a desfilar luciendo, con mucho orgullo, el estandarte de nuestro colegio.







Acto por el aniversario n°39 de nuestro colegio

El lunes 4 de agosto nuestra comunidad se reunió en un acto conmemorativo para celebrar juntos los 39 años de historia de nuestro colegio. En la instancia, representantes de la Corporación, Centro de Padres, Centro de Alumnos y profesores expresaron palabras de reconocimiento y gratitud por estos 39 años de historia, crecimiento y compromiso con la educación. Además, los estudiantes de IV medio entregaron los resultados de las Alianzas, otorgando la victoria a la Alianza Latina.







Il medio visitó clase de Microscopía en U. de Valparaíso

El miércoles 6 de agosto, los estudiantes de II medio, acompañados de la profesora de biología, Frau Betzabé González, asistieron a una clase de microscopía en la sede San Felipe de la Universidad de Valparaíso, dictada por el docente Andrés Gómez, de la carrera Tecnología Médica, donde tuvieron la oportunidad de preparar muestras distintos colorantes, que observaron en el microscopio óptimo.





Delegación de atletismo logra gran resultado en Juegos Deportivos Escolares

Nuestra delegación de atletismo logró excelentes resultados en los Juegos Deportivos Escolares en la ciudad de Limache, donde nuestra deportista Francisca Salas, de I medio, obtuvo el 3° lugar en la prueba de salto largo, Vicente Cortés, de II medio, logró el 2° lugar en la misma prueba, y Valentina Zúñiga, de 8° básico A, quien obtuvo el 2° lugar en lanzamiento de jabalina.









Jornada de convivencia con 4. Klasse A

El jueves 14 de agosto, nuestros estudiantes de 4. Klasse A tuvieron una pausa en su rutina escolar y partieron rumbo al Centro Recreativo El Palomar, donde, acompañados de su profesora jefe y la gestora de Convivencia Educativa, tuvieron una jornada de convivencia, donde compartieron entre compañeros a través de distintas dinámicas de juego y reflexión.







Todo un éxito nuestra 2° versión de Feria Universitaria DS San Felipe

El martes 19 de agosto se llevó a cabo con gran éxito la segunda versión de la Feria Vocacional DS San Felipe. En esta oportunidad, contamos con la valiosa participación de más de 18 instituciones de educación superior, quienes presentaron su oferta académica, respondieron consultas y guiaron a los asistentes en su proceso de toma de decisiones vocacionales.

Además, nos acompañaron delegaciones de los colegios Sunnyland y Portaliano, con un total de más de 300 estudiantes que participaron activamente en las actividades organizadas, demostrando gran interés y compromiso con su futuro formativo y profesional.





















Fomentando hábitos saludables

El miércoles 20 de agosto sorprendimos a nuestros estudiantes en el recreo con mandarinas para todos, una opción de colación saludable, nutritiva y llena de sabor para la pausa de la mañana.













4. Klasse B realiza trueque "tesoro por tesoro"

La directiva de 4.Klasse B organizó en Klassenrat un trueque de tesoros, donde cada estudiante trajo un objeto de su casa para intercambiar entre todos, logrando una dinámica muy entretenida, donde los niños disfrutaron de este espacio para conversar, negociar, compartir y, sobre todo, fortalecer vínculos en un ambiente lleno de alegría.







Salida pedagógica 2. Klassen

El miércoles 20 de agosto nuestros estudiantes de 2. Klassen realizaron una salida pedagógica a Santiago, donde visitaron el Museo de Ciencia y Tecnología, el Museo de Historia Natural y el Museo Arte Quin, con el objetivo de observar, explorar y apreciar manifestaciones de patrimonio cultural, cinetífico y artístico a través de experiencias significativas que relaciones en el pasado, la naturaleza y el arte.









Promoviendo el respeto por la diversidad cultural

En el marco del área de Sozialkunde y Spanisch, los alumnos de 2. Klasse B realizaron una presentación de los pueblos originarios de nuestro país, con el objetivo de promover el respeto por la diversidad cultural, desarrollar habilidades de investigación y fortalecer la expresión oral, la que luego presentaron a nuestros estudiantes de Pre Básica.







Celebrando el Día del Niño

Como ya es tradición en nuestro colegio, nuestros estudiantes de Pre Básica recibieron, de parte de sus papás y mamás, una polera diseñada por ellos mismos, como regalo de celebración del Día del Niño. Este gesto hizo que nuestros niños gozaran de felicidad y emoción, lo que nos recuerda lo valiosas que son las cosas simples realizadas con cariño.













Concurso "Diseña el polerón del uniforme DS San Felipe"



El 20 de agosto se difundió, entre los estudiantes de 5° básico hasta IV medio, las bases del concurso para diseñar nuestro nuevo polerón, que será parte del uniforme oficial de nuestro colegio a partir del 2026. Los estudiantes deben presentar su propuesta hasta el viernes 5 de septiembre, y luego una comisión pre seleccionará los 3 mejores diseños, los que serán votados por todos los estudiantes el día 10 de septiembre.

Cumbre apreciativa "Das Gipfeltreffen"

El sábado 23 de agosto, un grupo de funcionarios, apoderados, alumnos y ex alumnos, junto a miembros de la Corporación, se reunió en las Termas el Corazón para una jornada de trabajo y coconstrucción de nuestro colegio, como parte de el proceso de Planificación Estratégica en que se encuentra trabajando nuestro establecimiento. Esta instancia de trabajo colaborativo permitió reflexionar en conjunto sobre las fortalezas como institución y soñar en grande con el colegio que queremos construir hacia el futuro.





















Estudiante Valentina Zúñiga clasificó a la Final Nacional Escolar de Atletismo

Luego destacada participación en los Juegos donde Deportivos Escolares, obtuvo el 2º lugar en el lanzamiento de la jabalina, nuestra estudiante de 8° básico A, Valentina Zúñiga logró clasificar a la Final Nacional Escolar de Atletismo, que se disputó el sábado 30 de agosto, y donde logró el 8° lugar a nivel nacional. Todo un orgullo para nuestro colegio.





CGP anuncia proyectos ganadores de los Fondos Concursables

El Centro General de Padres anunció los 5 proyectos ganadores de la p1° versión de los Fondos Concursables, con un fondo a repartir de más de \$2 millones de pesos.

Esta iniciativa busca fomentar y financiar ideas que beneficien directamente a la comunidad escolar DS San Felipe. En esta oportunidad, los proyectos ganadores son:

- "Desconectar... para conectar": Propuesta del Centro de Alumnos para fomentar la socialización entre estudiantes y fomentar el no uso de pantallas.
- "Clínicas Deportivas de Atletismo": Actividad dirigida a toda la comunidad DS, que buscará mejorar la capacidad física y fomentar vínculos de actividad deportiva familiar padre/hijo.
- "Adquisición de coolers y bolsos deportivos": Proporcionará equipamiento para las selecciones deportivas de nuestro colegio, generando presencia y sentido de identidad.
- "Taller de Insectos con Cristóbal Spratz": Una experiencia única para alumnos del ciclo inicial.
- Excursión Naturalista "Explorando el Cerro": Actividad de conexión con el entorno, abierta a toda la comunidad.

Selección damas obtiene triunfo en torneo de vóleibol adulto

El equipo de vóleibol damas participó el sábado 30 de agosto de un torneo de vóleibol adulto, organizado por el equipo de vóleibol apoderadas A de nuestro colegio, obteniendo el primer lugar del campeonato.



Megajunta Programa Diploma IB

El sábado 30 de agosto, nuestros docentes del IB participaron de la Megajunta del Diploma, instancia que se realiza todos los años y convoca a profesores IB de todos los colegios de Chile en donde se imparte este programa. En esta oportunidad, se reunieron en el Colegio Craighouse con el objetivo de intercambiar las mejores experiencias y los próximos desafíos de cada una de las asignaturas que forman parte del programa.

